



Rubalcava promete dar "todo su apoyo" a Claudia

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, acompañó a la precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, al evento que encabezó en la demarcación capitalina como parte de su recorrido de precampaña, donde aseguró que la acompañará hasta conseguir el cargo que ella busca abanderando a Morena, PT y PVEM.

En respuesta, la exjefa de Gobierno dio el recibimiento al expriista, con quien dijo que construirán la continuidad de la Cuarta Transformación.

EL MARTES pasado, expriistas como Alejandro Murat, Eruviel Ávila, Adrián Rubalcava, entre otros, anunciaron la creación de la Alianza Progresista para apoyar a Sheinbaum.

Eldato

Al arrancar el evento, Rubalcava Suárez dijo a la morenista que será la "futura presidenta de México" y que cuenta con todo el respaldo de la "familia" de Cuajimalpa.

"El día de hoy, jefa, como pudiste ver, en este evento lo único que queremos es sumarnos contigo, darte todo nuestro respaldo, cariño, la familia de Cuajimalpa tiene aquí sus banderas, tienen tres mariposas que significan para nosotros mucho y sé que para ti también", exclamó.

En el mismo sentido se refirió a la precandidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, también presente, a quien dijo: "Te acompañaremos hasta el triunfo y estos guerreros de Cuajimalpa lo van a respaldar".

En tanto, Claudia Sheinbaum aseguró que desde que era Jefa de Gobierno de la capital hubo acuerdos con Adrián Rubalcava para impulsar proyectos como la

LA PRECANDIDATA presidencial de Morena, PT y PVEM asegura que al alcalde "lo mueve la construcción de la democracia"; éste afirma que también respaldará a Brugada en la CDMX



LA ASPIRANTE presidencial (centro) con el alcalde de Cuajimalpa y la precandidata a la Ciudad de México, ayer.

construcción de puentes, túneles e infraestructura de salud.

"Esto lo decía Heberto Castillo: a veces no importa de dónde venimos, lo más importante es a donde vamos juntos y aquí, con Adrián y con todos ustedes, vamos juntos a construir el segundo piso de la Cuarta Transformación", exclamó.

Aseguró que al expriista "lo mueve" la construcción de la democracia, las libertades y el bienestar de la población. También dijo que cada vez más personas se quieren unir a la 4T y refirió que la oposición ha comenzado a decir que está a favor de políticas impulsadas en el Gobierno actual para ganar simpatías.

"No hay que dejarse ofuscar, ellos están en contra de los programas sociales, del pueblo de México. A ellos sólo los une ya un interés y por eso se están quedando absolutamente solos, cada vez con menos gente que los apoya; en cambio, aquí estamos construyendo unidad", señaló.

Respecto a Cuajimalpa, planteó ante los habitantes la posibilidad de construir una nueva línea de Cablebús que conecte de Constituyentes hasta Cuajimalpa.

Por su parte, Brugada Molina agradeció el recibimiento del expriista y el respaldo que se dejó ver en el evento.

"Quiero hacer un especial reconocimiento al compañero Adrián Rubalcava, quiero reconocerle haberse rebelado contra la imposición, contra la antidemocracia del partido del Cártel Inmobiliario, bienvenido a ti, a tu equipo, a tus compañeros, vamos todos a fortalecer este movimiento", exclamó.

Al evento ambas precandidatas fueron acompañadas por otros liderazgos de la Cuarta Transformación como el diputado federal Leonel Godoy; el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez; el diputado local José Gonzalo Espina Miranda y el enlace distrital Miguel Ángel Guerrero.

“

NO HAY que dejarse ofuscar, ellos (la oposición) están en contra de los programas sociales, del pueblo de México. A ellos sólo los une ya un interés y por eso se están quedando absolutamente solos
Claudia Sheinbaum
Precandidata
presidencial de la 4T

”